

verhängten Ausnahmegesetz lebt, sind die Verfassung annulliert, die Nationalversammlung beseitigt worden und das Volk des Rechts der Bildung von politischen Parteien, der Rede- und Pressefreiheit beraubt. Bisher wurden bereits über 1000 Patrioten ins Gefängnis geworfen, von denen ein Teil grausam ermordet wurde und heldenmütig starb. Aber das thailändische Volk ließ sich dadurch nicht einschüchtern, es hat sich weiter um die Kommunistische Partei Thailands geschart und hat den Weg des nichtfriedlichen Kampfes beschriften. Augenblicklich wird die Lage der reaktionären Thanarat-Regierung bereits immer schwieriger, und die Zeit ihres Sturzes ist schon nicht mehr fern.

Unter der Führung der Kommunistischen Partei Thailands führt das patriotische thailändische Volk gegenwärtig einen unbeugsamen Kampf für die Vertreibung der aggressiven Kräfte des amerikanischen Imperialismus, zum Sturz der Militärdiktatur Thanarats, für die Verwirklichung der Selbständigkeit und Demokratie, des Friedens, der Neutralität Thailands. Obgleich der Kampf des thailändischen Volkes noch sehr schwer ist, sind wir doch zutiefst davon überzeugt, daß das thailändische Volk unter der Führung der richtigen, vom III. Parteitag der Kommunistischen Partei Thailands festgelegten Linie - wenn es sich enger zusammenschließt, entschlossener kämpft sowie unter günstigen internationalen Bedingungen - die Revolution in Thailand unbedingt zum Endsieg führen wird.

Genossen! Wir sehen mit Freude, daß nach der Veröffentlichung der Moskauer Deklaration von 1957 und der Moskauer Erklärung von 1960 in den letzten Jahren der Kampf der Völker der Welt für Frieden, nationale Unabhängigkeit, Demokratie und Sozialismus eine große Entwicklung genommen hat. Insbesondere ist es das heldenhafte kubanische Volk, das im Interesse der Wahrung der Souveränität seines Landes und für den Schutz der kubanischen Revolution vor der Aggression und Blockade von seiten des amerikanischen Imperialismus siegreich Widerstand geleistet hat, das den Völkern Asiens, Afrikas und Lateinamerikas für ihren revolutionären Kampf großen Ansporn gab und für die Verteidigung des Weltfriedens einen großen Beitrag geleistet hat. Kürzlich hat die indische Reaktion mit Unterstützung des amerikanischen Imperialismus den bewaffneten Grenzkonflikt zwischen China und Indien provoziert, um dadurch vom Imperialismus noch größere „Hilfe“ zu erhalten, um einen Schlag gegen das sozialistische China zu führen und um die progressiven Kräfte des Volkes im Lande selbst niederzudrücken. Angesichts der Tat-